

# *Presidente de El Salvador saludó iniciativa de diálogo en Venezuela y exigió fin del bloqueo a Cuba*

---



N.Unidas, 21 sep (RHC) Salvador Sánchez Cerén, presidente de El Salvador, saludó los nuevos esfuerzos de diálogo entre la oposición y el Gobierno de Venezuela, y exigió poner fin al bloqueo económico de Estados Unidos contra Cuba.

Para avanzar la cultura de paz a nivel mundial es indispensable reconocer y privilegiar el diálogo y la solución pacífica de controversias, expresó durante su intervención, este jueves, en la 72° Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas.

Cerén subrayó que el fin del bloqueo a Cuba daría inicio a un nuevo capítulo en la historia de los pueblos.

Asimismo extendió su reconocimiento a su homólogo de República Dominicana, Danilo Medina, por respaldar la iniciativa de diálogo en la nación bolivariana.

El primer mandatario salvadoreño expresó igualmente su solidaridad al pueblo y gobierno de México tras devastador terremoto, y con países del Caribe que han sido afectados por huracanes.

(Con información de La Radio del Sur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/142080-presidente-de-el-salvador-saludo-iniciativa-de-dialogo-en-venezuela-y-exigio-fin-del-bloqueo-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**